



この春の人事異動により、港区の大阪市立市岡東中学校より転任してまいりました 中田昌彦 と申します。たくさん焼野のまちを知り、子どもたちとともに成長していきたいと思います。どうぞ、よろしくお願ひします。焼野小学校は、創立以来、「やさしく けんこうで のびのびと」をスローガンとしています。新年度が始まってまだわずかですが、子どもたちがいきいきと学習している様子が見られます。地域の方々が、子どもたちのことや学校のことを何より大切に考えてくださり、教育活動を様々な面から応援し、支えてくださっていることを強く感じます。子どもたちが毎日笑顔で学校に来ることができるよう、子どもたちの笑顔があふれる学校にするよう、教職員一同「焼野小学校の教職員は、焼野小学校のすべての子どもたちの担任」という意識をもち、昨年度までの取り組みを大切に引き継ぎ、教職員と心を一つにして教育活動に取り組んでまいります。今後も心温まるご理解とご支援を賜りますよう、よろしくお願ひいたします。

### 新入生の保護者の皆様へ

お子様のご入学おめでとうございます。入学式ではとても緊張した姿でしたが、約2週間が過ぎ、学校ではとても元気な姿を見せててくれています。幼稚園や保育園などに比べると、学級や学年のお友だちの数がとても増えています。これから学校生活を送る中で、新しい友だち関係ができていきますが、時にはぶつかり合うこともあります。子どもたちは他者とぶつかりながら様々な考え方につづいたり、相手の気持ちを考えられるようになったりと、集団でしかできない成長をしていきます。お子様がお家でお話しする中で気になることがありましたら、遠慮なく学校にお知らせください。



### あとがき

前任の川辺校長先生が発行していた校長室だより「やけののそよ風」の名前を引き継いでいきたいと思います。日々の活動の様子は学校ホームページでタイムリーにお伝えしていくので、この校長室だよりでは、校長自身が感じたことやこれから焼野小学校について考えていることなどをお伝えしていきたいと思っています。

子どもたちの成長をしっかりと支えていけるよう取り組んでまいりますので、よろしくお願ひいたします。

**★子どもたちの学校生活のようすを本校ホームページで紹介しています。  
ホームページは随時更新していますので、ぜひご覧ください。**

ホームページへのアクセス

焼野小学校

検索



ホームページへの  
QRコード

